



L'apiculture n'est plus en grande forme.

Parasites (acariens varroa), les pesticides, les changements majeurs de l'agriculture et du climat, le recul du nombre d'apiculteurs.

→ Recul du nombre d'apiculteurs en 100 ans : 90%

→ Chute du nombre d'essaims d'abeilles ces 100 dernières années: 75%

SIAS « Meet the Bees » projet :

- Introduction pratique à l'apiculture
- Découverte d'un hobby intéressant et diversifié
- Aide aux apiculteurs débutants
- Installation et équipement d'une miellerie commune

Pour davantage d'information sur ce projet, veuillez contacter :
Marc THIEL (Biologische Station SIAS):
Tél. +352 691 722 777

Beekeeping is in bad shape

Parasites (the Varroa mite), pesticides, changes in landscape and climate, falling beekeeper numbers.

→ Reduction in beekeepers over the last 100 years: 90%

→ Reduction in bee population numbers over the last 100 years: 75%

SIAS "Meet the Bees" Project:

- Practical introduction to beekeeping
- Discover an interesting and diverse outdoor hobby
- Support for novice beekeepers
- Common material and honey extractor room

For further information on the project:
Marc THIEL (SIAS biological station):
Tel. +352 691 722 777
Weitere Informationen zum Projekt:
Marc THIEL (Biologische Station SIAS):
Tel. +352 691 722 777

La commune de Schuttrange, un grand soutien pour le projet « Meet the bees » "Meet the bees", a project supported by the commune of Schuttrange

Die Gemeinde Schüttringen unterstützt das Projekt „Meet the bees“

L'apiculture est, du point de vue écologique, un artisanat de tradition, qui se pratique depuis longtemps dans la commune de Schuttrange. La diversité et la richesse de nos paysages agraires au sein de la commune se prêtent parfaitement à la pratique de l'apiculture. Hélas, la commune de Schuttrange a également subi le recul de cette pratique ancienne durant ces dernières décennies.

Grâce à l'instauration du projet „Meet the bees“, certains habitants de la commune ont déjà pu renouer avec cette tradition et se lancer dans l'apiculture. Au cours de ce projet, il a été reconnu la nécessité de posséder un extracteur de miel commun, duquel pourraient profiter tous les apiculteurs de la région. En prenant en compte la centralité et la facilité de rejoindre la commune de Schuttrange, il a été décidé d'installer cet extracteur de miel dans les locaux de l'ancienne école de Munsbach. De toute façon, ces locaux avaient besoin de rénovations, ainsi, après une restauration selon les critères d'hygiène nécessaires, cet endroit sera mis à disposition des apiculteurs de la région. La première récolte de miel avec cette nouvelle machine d'extraction est prévue dès l'été 2015.

Jean-Pierre Kauffmann
Bourgmestre Commune de Schuttrange



PRINTED IN LUXEMBOURG



23.- 25. Mee 2015 Mam Vëlo fir d'Natur

À vélo pour la nature • Cycling for Nature



Une action sous le patronage de la commune de Schuttrange



